

Andre Schneider ist der neue Schützenkönig

Königsschießen beim Bürgerlichen Schützenverein Elfershausen 1972 e.V.

ELFERSHAUSEN (sh) Der Bürgerliche Schützenverein Elfershausen 1972 e.V. proklamierte die neuen Könige, Andre Schneider (Schützenklasse) und David Wengler (Jugend). Nach einer Stärkung mit Speis und Trank, ging es den „Adlern an die Federn“. Der Schützenkönig wird in Elfershausen traditionell durch das Schießen auf Adlern, handgefertigt von Andre Schneider, ermittelt. Da alle Teilnehmer mit dem gleichen Luftgewehr und ohne Ausrüstung schie-

ßen, haben neben den aktiven auch die passiven Mitglieder, die große Chance für ein Jahr den begehrten Titel des Schützenkönigs zu ergattern. Nachdem sich das Adlerschießen in den vergangenen Jahren bis zu drei Stunden hingezogen hatte, wurde diesmal ein neues, geheimes Material verwendet.

Jugendkönig David Wengler

Aus diesem Grund kämpften die Jugendlichen lediglich nur knapp 20

Minuten um die Titel der beiden Ritter und des Jugendkönigs. Jugendkönig wurde, wie im letzten Jahr, David Wengler, 1. Jugendritter Robin Herrmann und 2. Jugendritter sein älterer Bruder Niklas Herrmann. Auch bei den Erwachsenen machte sich der Materialwechsel deutlich bemerkbar. Etwa zehn zehn Minuten später stand auch bei den Erwachsenen neben dem „Schwanzkönig“ (Sonderpreis für das Abschießen des untersten Adlerteiles) Benedikt Müller, auch der Schützenkönig mit den beiden Rittern fest. Andre Schneider stutze die begehrte Krone des Adlers, nachdem Christian Gierling den Flügel zum 1. Ritter und Jürgen Hartmann den Flügel zum 2. Ritter zum Fallen brachten. Unmittelbar nach dem Schießen wurden die Sieger vom Jugendleiter Benedikt Müller und dem Sportleiter Manfred Feustel proklamiert. Sie überreichten die Königsketten mit den Trophäen an die Schützen.



Frisch gekürt: 1. Ritter Christian Gierling, Schützenkönig Andre Schneider, 2. Ritter Jürgen Hartmann, Schwanzkönig Benedikt Müller. FOTO: VEREIN



Jugendkönig und Gefolge: 1. Ritter Robin Herrmann, Jugendkönig David Wengler und 2. Ritter Niklas Herrmann. FOTO: VEREIN

mp 18.03.15